
De : Helene Rivest <hrivest@csf.bc.ca>

Objet : Fwd: Réattribution des locaux utilisés par le préscolaire au sein de l’école Rosedesvents

À : Helene Rivest <hrivest@csf.bc.ca>

Zimbra hrivest@csf.bc.ca

Fwd: Réattribution des locaux utilisés par le préscolaire au sein de l’école Rosedesvents

mer., 22 févr. 2017 15:28

De: "Oliver Baenninger" <obaenninger@gmail.com>
À: "MarieFrance Lapierre" <mariefrance_lapierre@csf.bc.ca>, "Roger Hebert"
<roger_hebert@csf.bc.ca>, "Robert Joncas" <robert_joncas@csf.bc.ca>, "Trish Kolber"
<trish_kolber@csf.bc.ca>, "Gaetan Desrochers" <gaetan_desrochers@csf.bc.ca>, "Sonia Thibeault"
<sonia_thibeault@csf.bc.ca>, "MarcAndre Ouellette" <ma_ouellette@csf.bc.ca>, "sylvain allison"
<sylvain_allison@csf.bc.ca>, "Bertrand Dupain" <bertrand_dupain@csf.bc.ca>
Cc: "jody wilsonraybould c1" <jody.wilsonraybould.c1@parl.gc.ca>, "mcf minister"
<mcf.minister@gov.bc.ca>, "mcf deputyminister" <mcf.deputyminister@gov.bc.ca>, "JeanYves Duclos"
<JeanYves.Duclos@parl.gc.ca>, "Melanie Joly" <Melanie.Joly@parl.gc.ca>, "hon melanie joly"
<hon.melanie.joly@canada.ca>
Envoyé: Mardi 21 Février 2017 15:04:58
Objet: Réattribution des locaux utilisés par le préscolaire au sein de l’école Rosedesvents

Le 20 février 2017, à Vancouver.
 
Objet : Ré-attribution des locaux utilisés par le pré-scolaire au sein de l’école Rose-
des-vents
 
Madame la présidente,
Mesdames et messieurs les conseiller-e-s,
Honorables membres du parlement,
 
 
C'est avec un grand étonnement et un profond désarroi que les familles de la
prématernelle V'la le bon vent ont appris la décision d'expulsion de notre service des
locaux que nous utilisons au sein de l'école Rose-des-vents.
 
Cette décision prise unilatéralement et sans concertation menace aujourd'hui
l'existence de notre service, les quatre emplois qui lui sont liés et laisse 20 familles et
leurs enfants dans l'embarras.
 



Sur la concertation  :

La prématernelle à signé en septembre un renouvellement de son bail pour trois ans,
nous nous sentions rassurés et bienvenus de travailler dans ces locaux pour au moins
cette période. 

Le 30 janvier les représentants de la prématernelle se sont rendu à ce qui leur avait été
présenté comme une réunion de travail sur les problèmes d'espace de l'école Rose-
des-vents. En réalité cette réunion n'avait qu'un but : signifier l'éviction des services
préscolaires de leurs locaux.

Entre ces deux événements : aucune concertation, aucun signe.

 

Sur les délais:

Le délai que nous laisse le CSF pour partir de nos locaux et monter un nouveau projet
et extrêmement court. Le contexte immobilier particulier à Vancouver rend rend les
démarches pour trouver de nouveaux locaux hasardeuses. Les délais pour effectuer
des aménagements, obtenir les autorisations des différents niveaux de gouvernements,
rédiger des dossier pour des demandes de financement rendent la tâche impossible ou
quasi-impossible.

Sans l'obtention d'un délai plus conséquent notre structure est en danger grave.

Un déménagement entrainera par ailleurs des modifications importantes des prix
demandés aux familles pour l'accueil de leurs enfants, ce que certaines ne peuvent pas
se permettre et mènera à une sélection sociale accrue.

 

Sur les locaux

La taille des locaux occupés par la prématernelle ne permettent pas de créer une salle
de classe, la direction de l'école Rose-des-vents à effectivement avoué que son
intention était d'y créer des bureaux.

 

Sur le personnel

Deux personnes travaillent aujourd'hui à la prématernelle, et deux personnes à la
garderie. La communauté francophone risque de perdre définitivement les services et
l’expertise de rares et excellents professionnels de la petite enfance francophone.

Au cours des 15 ans d'existence de la structure, le personnel de Vl'a le bon vent à
montré son savoir-faire en termes de préparation des touts-petits à leur intégration au
système scolaire francophone, de francisation, de développement de l'individu.

 

Il est extrêmement probable que la perte pour la communauté francophone de
Vancouver de la quasi-totalité des services de petite enfance en français aura des
conséquences sur de nombreux futurs élèves du CSF et mènera à consentir, dans les
années à venir, des efforts plus importants dans le processus de francisation au sein
des écoles vancouveroises du CSF.



La perte de services essentiels pour les familles rendra de surcroît les écoles du CSF
moins attractives et incitera sans doute certaines à se tourner vers des écoles
anglophones du VSB plus proches de chez elles.

 

Les familles et l'équipe de la prématernelle comprennent fort bien les problèmes
rencontrés par les établissement scolaires francophones de Vancouver et de sa région.
Parents ou futurs parents d’élèves, elles participent avec eux d’une communauté
éducative et culturelle vivante et active. Partageant avec eux la fierté de la langue et de
la culture francophone.

 

C’est pourquoi elles expriment leur désarroi face à la volte-face du CSF qu’elles
avaient perçu jusqu’alors comme leur partenaire essentiel qui s’éloigne ici de ses
objectifs de francisation et de transition vers l’école des touts petits.

Elles sont néanmoins prêtes à travailler de toute leur énergie avec le CSF, les
directions des écoles et les parents d’élèves pour trouver des solutions à court moyen
et long terme pour la petite enfance francophone à Vancouver.

 

Dans l'espoir du retour d'une relation de travail fructueuse, nous vous prions Madame
la présidente, Mesdames et Messieurs les conseiller-e-s, Mesdames et Messieurs les
Ministres et député(e)s d'accepter l'expression de nos meilleures salutations.

 

Les parents de la prématernelle V'la le bon vent


